

ADDRESS

Korem 084/BJ Menggelar Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H / 2024 M

Achmad Sarjono - SURABAYA.ADDRESS.CO.ID

Sep 27, 2024 - 13:06



SURABAYA - Korem 084/BJ menggelar peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H / 2024 M digelar di Masjid Al-Wathon Jalan A. Yani No. 1 Surabaya pada hari Jum'at (27/9/2024). Acara tersebut dihadiri oleh Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Danny Alkadrie, para Kasi Kasrem 084/BJ, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya beserta para Pengurus, dan juga seluruh personel TNI dan PNS Makorem.



Danrem 084/BJ dalam sambutannya mengatakan, "Peringatan Maulid Nabi Muhamad SAW merupakan momentum bagi kita untuk merenungi kembali perjalanan hidup Rasulullah SAW dan meneladani akhlak mulia beliau," tuturnya.

"Nabi Muhammad SAW adalah uswatun hasanah, teladan terbaik bagi seluruh umat manusia. Beliau mengajarkan kita tentang keimanan, ketakwaan, kejujuran, kesabaran, dan kasih sayang. Nilai-nilai luhur yang diajarkan oleh Nabi sangat relevan dengan kehidupan kita saat ini," imbuhnya.

Selanjutnya Brigjen TNI Danny mengajak kepada kita untuk menjadikan peringatan Maulid Nabi ini sebagai titik balik untuk memperbaiki diri dan meningkatkan kualitas iman kita, serta dapat menjadi umat Nabi yang sejati, yang senantiasa berpegang teguh pada Al-Qur'an dan Sunnah Rasulullah SAW.

Sementara itu, Ustadz Drs. KH. Nur Syahid dalam tausiyahnya pada acara tersebut menuturkan,

"Barang siapa yg meneladani rasul maka ia akan bersamanya kelak di surga. Perbanyak shalawat agar mendapat syafaatnya kelak di akherat, dan mengamalkan sunah-sunahnya," kata Ustadz Nur Syahid.

Ia juga menyampaikan bahwa umat Nabi Muhammad SAW adalah umat yang pertama kali masuk surga. Hal ini dijelaskan dalam HR Muslim bahwa "Kami adalah orang-orang yang belakangan (namun) yang datang pertama pada hari kiamat. Dan kami adalah umat yang pertama masuk surga".

"Perjalanan hidup kita sudah ditentukan oleh Allah SWT, maka hendaklah dijalani dengan syukur dan sabar," pungkasnya. (Penrem084)